



García

SOMOS FAMILIA | 2018-2021



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO Y TURISMO

07 DE FEBRERO DEL 2020

La Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo del Municipio de García, Nuevo León con domicilio en Avenida Nogal 221, Colonia Ampliación los Nogales 2, C.P. 66000; es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcionen, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León. Y demás normativa aplicable.

Los datos personales que recabemos los utilizamos para las siguientes finalidades

- Proporciona Opciones de Empleo
- Vincula con las Empresas
- Asesorías a Emprendedores
- Cursos de Capacitación

De manera adicional, los datos personales que nos proporcionen podrán ser utilizados para contar con datos de control y estadísticas.

Para las finalidades antes señaladas solicitamos los siguientes datos personales

- Proporciona Opciones de Empleo, Vinculación con las Empresas, Asesorías a Emprendedores y Cursos de Capacitación: Nombre, Domicilio, Número de Teléfono Particular, Número de teléfono celular, Dirección de correo electrónico, Estado Civil, Clave Única de Registro de Población, Lugar y Fecha de Nacimiento, Edad, Dependientes, Capacidades Diferentes, Datos físicos de salud, Información Familiar, Situación Académica, Documentos de Reclutamiento y selección.



Transferencias

Se informa que para cumplir con los programas Bolsa de Empleo, Ferias y Brigadas de Empleo, Capacitación, Proyectos Productivos sus datos serán transferidos a empresas que están registradas en la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo. Así como aquellas dependencias que sean necesarias para atender su solicitud y requerimientos de información de una autoridad competente que estén debidamente fundados y motivados; Basado en el Art. 78 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León.

Fundamento

La Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo, trata los datos personales antes señalados con fundamento al Art. 3 Fracción XI y Art. 58 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León.

Mecanismos para el ejercicio de los derechos ARCO

Usted tiene derecho a conocer qué datos personales se tienen de usted, para qué se utilizan y las condiciones del uso que les damos (Acceso). Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de su información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (Rectificación); que la eliminemos de nuestros registros o base de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada conforme a los principios, deberes y obligaciones previstas en la ley (Cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición); estos derechos se conocen como derechos ARCO.

Usted podrá ejercer sus derechos ARCO directamente ante la Secretaría de Contraloría y Transparencia Municipal en la dirección de Transparencia y Acceso a la Información Pública Municipal ubicado en Boulevard Heberto Castillo No. 200 Paseo de las Minas C.P. 66001 Teléfono 81248823, por correo electrónico a transparencia@garcia.gob.mx o bien, a través del Sistema Informex, Nuevo León en la liga <http://nl.informex.org.mx/>



Por el contrario de que no obtengamos su oposición expresa para que sus datos personales sean transferidos en la forma y términos antes descrita, entenderemos que ha otorgado su consentimiento en forma tácita para ello.

En caso de que exista un cambio en el aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de la página www.garcia.gob.mx, o bien de manera presencial en nuestras instalaciones cuando solicite copia del aviso de privacidad integral.